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Livorno fa boom per le crociere. Quasi 400 scali per 800mila turisti

"SECONDO LE ULTIME previsioni Livorno si conferma tra i primi dieci porti

italiani nel traffico crocieristico". Luciano Guerrieri presidente dell'Autorità...

"SECONDO LE ULTIME previsioni Livorno si conferma tra i primi dieci porti

italiani nel traffico crocieristico". Luciano Guerrieri presidente dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale ha presetato così lo scalo

labronico al Seatrade Cruise Global di Miami, evento fieristico mondiale

dedicato all'industria delle crociere. Un settore che a livello nazionale fa

registrare segnali di crescita importanti, con la prospettiva di superare i già

ottimi risultati del 2023. Una destinazione, quella di Livorno, che conferma la

propria attrattiva per le grandi compagnie di navigazione specializzate nel

traffico crocieristico. Al Congress Center di Miami, all'interno del padiglione

Cruiseitaly di Assoporti, l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale, rappresentata dal Presidente Luciano Guerrieri, dal dirigente

promozione Claudio Capuano e dalla responsabile marketing Francesca

Morucci, ha portato in vetrina gli scali portuali del Sistema e le strategie di un

settore che, specie nel porto livornese, punta sulla volontà di riportare il traffico

delle cruise ship ai livelli del 2019. "Se le stime a livello nazionale per il 2024 si attestano attorno ad una

movimentazione record di 13,8 milioni di passeggeri e di 5.187 toccate navi, nel porto della Città dei Quattro Mori

sono previsti per l'anno in corso 378 scali, il 30% in più rispetto al 2023. Considerato che nel 2023 sono transitati dalle

banchine del porto 638 mila passeggeri, quest'anno potremmo arrivare a raggiugere gli 800 mila crocieristi" aggiunge

il numero uno dell'Authority di Livorno. I dati sono confortanti e hanno rappresentato il biglietto da visita con cui la Port

Authority si è presentata a Miami assieme alla Porto di Livorno 2000, la società che a Livorno si occupa dei servizi di

accoglienza dei crocieristi. "Abbiamo fatto molti incontri b2b, riscontrando un forte interesse non soltanto per il porto

di Livorno ma anche per quelli di Piombino e Portoferraio, soprattutto con riferimento alla crocieristica di lusso" ha

rimarcato ancora Guerrieri, sottolineando il ruolo strategico svolto dalla Porto 2000. E che le crociere stanno

diventando un importante motore economico di Livorno lo dimostra il potenziamento degli armatori, a partire da

MSC. Quest'anno la Compagnia leader in Mediterraneo - e terzo player a livello globale - registrerà a Livorno, grazie

alla presenza di ben quattro navi (MSC Fantasia, MSC Grandiosa, MSC Lirica, MSC Orchestra), un nuovo record di

passeggeri movimentando oltre 306.000 turisti. Nave da crociera tra le più moderne e avanzate al mondo sotto il

profilo tecnologico e ambientale, MSC Grandiosa farà tappa ogni domenica per l'intera stagione estiva nel porto

toscano, con a bordo circa 6.000 passeggeri, confermando così la centralità della città di Modigliani nelle strategie di

sviluppo di MSC Crociere in Mediterraneo. Il numero di turisti movimentati da MSC a Livorno

quotidianonet.com

Primo Piano

https://www.quotidiano.net/economia/made-in-italy/livorno-fa-boom-per-le-crociere-quasi-400-scali-per-800mila-turisti-07090e96
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nel 2024, grazie a ben 75 scali, raggiungerà quasi il triplo rispetto ai livelli pre-Covid (110.000 nel 2019, 50.000 nel

2018). Da Livorno, inoltre, i crocieristi potranno raggiungere in escursione luoghi meravigliosi come Pisa, Firenze e le

altre città d'arte della Toscana, fornendo un significativo contributo allo sviluppo economico del territorio, delle

strutture, delle attività e delle mete predilette dai crocieristi come musei, negozi, bar e ristoranti. "Livorno è un luogo

particolarmente importante per MSC Crociere - ha dichiarato Leonardo Massa, Vice President Southern Europe della

divisione crociere del Gruppo MSC - che ha deciso di continuare a investirvi in maniera significativa, sviluppandone le

notevoli potenzialità turistiche e promuovendola come destinazione sempre più rilevante nell'ambito delle proprie

strategie, considerando anche il notevole successo riscosso dalla città tra i nostri passeggeri. Livorno è infatti una

meta turistica molto ambita sia perché ricca in proprio di grande storia e cultura, sia perché circondata da altre

splendide destinazioni note in tutto il mondo. Marsiglia, Barcellona, La Goulette in Tunisia, Napoli e Palermo sono

solo alcune delle destinazioni nel Mediterraneo che gli ospiti potranno visitare a bordo di MSC Grandiosa,

imbarcandosi da Livorno, per crociere della durata di 7 notti". A Miami il presidente Guerrieri ha ricevuto l"Oscar dei

porti 2024", conferitogli per i risultati conseguiti nel percorso finalizzato all'ammodernamento e al potenziamento dei

porti del Sistema, a cominciare proprio da quello di Livorno. Centrale non solo la Darsena Europa, l'opera di

ampliamento a mare dello scalo portuale livornese per il quale si è da poco conclusa la procedura di VIA, ma anche i

lavori di allargamento del canale di accesso, lo sviluppo dei collegamenti intermodali con la cantierizzazione dello

Scavalco e la progettazione del Piano del Ferro, la programmazione degli interventi di miglioramento dell'accessibilità

portuale (con il progetto della viabilità di cintura) e le numerose iniziative portate avanti dall'Ente sul fronte della

sostenibilità ambientale (a cominciare dal cold ironing), della digitalizzazione e della cybersecurity. "Questo

riconoscimento va a tutta la comunità portuale, alle dipendenti e ai dipendenti della Port Authority e a tutte le lavoratrici

e ai lavoratori dei porti" ha detto il n.1 della port authority livornese. "Senza di loro, senza lo sforzo collettivo di tutta la

squadra non avremmo mai potuto pensare di avviare negli scali portuali del Sistema quel percorso di cambiamento

che in questi anni ci ha permesso di raggiungere qualche primo importante risultato".

quotidianonet.com

Primo Piano
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Nel primo trimestre di quest'anno il traffico dei container realizzato a Trieste da TMT è
diminuito del -20,3%

Movimentati 148mila teu

Trieste Marine Terminal (TMT), la società che nel 2023 ha movimentato l'87%

dell'intero traffico dei container passato nel porto di Trieste, ha archiviato il

primo trimestre del 2024 con un traffico containerizzato realizzato sulla

banchina del Molo VII dello scalo giuliano pari 148mila teu, con una decisa

contrazione del -20,3% sui primi tre mesi del 2023 quando era stato stabilito il

record di traffico per questo periodo dell'anno. Intanto, con effetto dal primo

maggio, TMT ha acquistato dalla partecipata Adria Distripark il ramo d'azienda

relativo alle attività di container freight station, ponendo sotto la gestione

diretta del proprio terminal tutte le attività ed i servizi di riempimento e

vuotatura contenitori, rizzaggio, magazzinaggio di merci e assistenza alle

visite doganali.

Informare

Trieste

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240672-TMT-traffico-1Q-2024.asp


 

domenica 12 maggio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 25

[ § 2 4 0 6 7 1 5 0 § ]

Valle delle Noghere, cittadini in piazza ad Aquilinia per saperne di più sulla progettualità

Alcune decine i residenti che hanno partecipato all'incontro organizzato da una

parte dell'opposizione consiliare della cittadina rivierasca. Sono state

affrontate diverse tematiche, da quella economica a quella ambientale, con le

ripercussioni negative per l'habitat che interventi ritenuti ampiamente impattanti,

come l'abbattimento del verde per la realizzazione del parcheggio per i tir,

potranno causare MUGGIA - Parcheggio per tir in valle delle Noghere e

sviluppo portuale e manifatturiero dell'area: se n'è parlato questa mattina ad

Aquilinia in occasione di un'assemblea che ha visto la partecipazione di

diverse decine di abitanti nella frazione rivierasca. Tra i relatori Maurizio Fogar,

consigliere comunale della lista civica Muggia, che ha attaccato il sindaco di

Muggia, Paolo Polidori, per la sua "non conoscenza dell'area e delle sue

problematiche" e il presidente uscente dell'Autorità portuale, Zeno D'Agostino,

"per essersi rimangiato il suo impegno con la popolazione di Aquilinia e di

Muggia ed essersi volatilizzato". Questione principale è stata quella incentrata

sul grande parcheggio dei tir che verrà realizzato dopo aver tombato, con

calcestruzzo, asfalto e ghiaia l'area ex coop. Gli interventi dei realtori si sono

incentrati anche sulle prpblematiche relative alla viabilità gravitante intorno all'area, che dovrà assorbire lo stress di un

incremento del traffico su gomma h24. Il consigliere comunale del comitato Noghere no laminatoio, Sergio Filippi, ha

parlato nello specifico dei consti esorbitanti e dei danni ambientali che questi interventi produrranno e stanno già

producendo: "Il bosco naturale che si è venuto a creare in questi decenni nella valle ospita diverse specie di uccelli di

passo, che sfruttano la presenza del biotopo dei laghetti delle Noghere. Oggi si sta procedendo al taglio degli alberi

nonostante la legge vieti di farlo in questo periodo, importante per le nidificazioni". Infine Filippi ha parlato de "15

milioni di euro per abbattere il bosco, asfaltarlo e fare al suo posto un enorme parcheggio per 129 Tir. Praticamente

più di 100mila euro a singolo parcheggio. Un bosco di meno, una colata di asfalto enorme in più".

Trieste Prima

Trieste

https://www.triesteprima.it/cronaca/cittadini-piazza-aquilinia-assemblea.html
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Toti, lunedì Spinelli di nuovo in tribunale a Genova

Cozzani verrà invece interrogato a Spezia per l'altra inchiesta Aldo Spinelli, lo

'zar' del porto di Genova, imprenditore ai domiciliari per corruzione nell'ambito

dell'inchiesta sulla Tangentopolina ligure, tornerà domani mattina davanti al gip

Paola Faggioni. L'imprenditore avrebbe dovuto esser interrogato dal gip Paola

Faggioni sabato ma la cancelleria del giudice ha dimenticato di inviare la pec

agli avvocati Vernazza e Gatto e così la giornata tanto attesa è finita in un nulla

di fatto. Domani con Aldo Spinelli, interrogatorio di garanzia anche per

Francesco Moncada, ormai ex consigliere di amministrazione di Esselunga,

indagato per quei 120 mila euro che Esselunga avrebbe pagato per la

pubblicità sulla Terrazza Colombo di Genova. Secondo gli inquirenti, si

tratterebbe di un "finanziamento illecito" alla Lista Toti, in cambio dello sblocco

di due pratiche pendenti in regione. Oltre a Moncada sarà interrogato anche il

figlio di Aldo Spinelli, Roberto. Infine verrà interrogato l'ex presidente dell'Ente

Bacini in porto Vianello che secondo gli inquirenti avrebbe corrotto l'ex

presidente dell'authority portuale Signorini per ottenere nuove cariche Martedì

invece interrogatorio di garanzia per i due fratelli Testa, Arturo Angelo e

Maurizio, ormai ex esponenti di Forza Italia in Lombardia (sono stati sospesi il 7 maggio). I due sono accusati di

corruzione elettorale, aggravata dal fine di aver agevolato Cosa Nostra, entrambi sono sottoposti all'obbligo di

dimora nel Comune di Boltiere (Bergamo). Alle regionali in Liguria del 20 e 21 settembre 2020, avrebbero promesso

posti di lavoro per far convogliare i voti degli elettori, appartenenti alla comunità riesina di Genova e comunque

siciliani, verso la lista 'Cambiamo con Toti Presidente' e verso il candidato Stefano Anzalone (che è indagato ma non

colpito da 'misure'). Oltre agli interrogatori di garanzia sono previste anche le audizioni come testimone di Ilaria Cavo

(che non è indagata), deputata e coordinatrice regionale della Lista Toti. Contemporaneamente domani alla Spezia il

gip Mario De Bellis sottoporrà a interrogatorio di garanzia Matteo Cozzani, ex capo di gabinetto di Giovanni Toti ed

ex sindaco di Portovenere. Cozzani, figura centrale dell'inchiesta spezzina (le indagini su di lui hanno portato a

scoprire il caso Toti) è agli arresti domiciliari anche a Genova per corruzione elettorale aggravata perché commessa

al fine di agevolare il clan mafioso dei Cammarata di Riesi e di corruzione per l'esercizio della funzione. Alla Spezia è

accusato di corruzione e turbata libertà degli incanti. Già sottoposto a interrogatorio di garanzia a Genova ha prima

fatto valere la possibilità di non rispondere poi, con spontanee dichiarazioni, ha negato tutti gli addebiti. Dopo di lui

verrà interrogato anche il fratello Filippo, anch'esso indagato. Martedì, sempre davanti al gip della Spezia De Bellis,

sarà il turno di Raffaele e Mirko Paletti, gli imprenditori milanesi, arrestati e ai domiciliari, con molti 'appetiti' a Porto

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/sito/notizie/politica/2024/05/12/toti-lunedi-spinelli-di-nuovo-in-tribunale-a-genova_d91cbdb5-2e89-4c01-8b92-4f98bf7b2c84.html
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Venere e sull'isola della Palmaria. Saverio Cecchi, ormai ex presidente di Confindustria nautica, accusato di

corruzione insieme al direttore del Salone Nautico di Genova Alessandro Campagna, sottoposto a interrogatorio di

garanzia il 10 maggio aveva chiesto la revoca della misura cautelare dell'interdizione dal ricoprire incarichi in imprese.

Il gip deciderà in questi giorni.

(Sito) Ansa

Genova, Voltri
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Spinelli: "Al Governo Lega, Berlusconi e Dem. Draghi presidente, 5s a casa"

Inchiesta Liguria/ In un dialogo Spinelli "alludeva alla possibilità di ottenere la

disponibilità di Rixi e Salvini attraverso dazioni di denaro" Inchiesta Liguria,

Spinelli: "Al Governo Lega, Berlusconi e Dem. Draghi presidente, 5s a casa"

"Noi dovremmo mandare a casa i 5 Stelle e fare Pd, Lega, Berlusconi, questa

gente... madonna mia che roba". E il Presidente della Repubblica?

"Bisognerebbe fare Draghi (...) per 7 anni noi siamo in una botte di ferro...". A

parlare, intercettato, il 28 gennaio 2022, è Aldo Spinelli, l'imprenditore re del

porto d i  Genova, finito ai domiciliari martedì scorso per corruzione e

finanziamento illecito insieme - tra gli altri - al presidente della Regione Liguria,

Giovanni Toti, al suo capo di Gabinetto, Matteo Cozzani e all'ex capo

dell'Autorità Portuale, Paolo Emilio Signorini. Come riporta Il Fatto Quotidiano,

quella mattina Spinelli era seduto con Signorini al solito Bar La Piazza, teatro

fra l'altro di alcuni degli accordi corruttivi contestati dalla Procura di Genova. In

Parlamento è in corso l'elezione del Presidente della Repubblica (a cui ha

partecipato anche Giovanni Toti, in qualità di governatore): il giorno

successivo, all'ottavo scrutinio, ci sarà la rielezione di Sergio Mattarella. Sono

anche le settimane in cui torna con forza, tra Palazzo Chigi e il Ministero Infrastrutture, l'idea della diga foranea,

progetto che sta a cuore a Spinelli anche perché - come da lui stesso riferito in un'altra conversazione intercettata -

"ora la mia impresa vale 1 miliardo". Spinelli è categorico: "Capisci? Bisogna fare Draghi ma che non dicano belinà

(cavolate, ndr )... Salvini che non rovini tutto... e che poi ci sarà la guerra per il presidente del Consiglio... ma mettono

la Cartabia". Ecco allora il governo ideale del re del porto: "Noi dovremmo mandare a casa i 5 Stelle Paolo... e fare

Pd, Lega, Berlusconi, questa gente...". D'altronde Spinelli, poco dopo, chiarisce: "Noi abbiamo un capitale che caro

mio... adesso c'abbiamo, te lo dico, c'abbiamo tre grandi gruppi più importanti al mondo che hanno messo gli occhi

addosso a noi (...) ma io ti dico se ti dessero 6/700 milioni... Paolo, chi te lo fa fare??...". La fiducia di Spinelli nel

governo Draghi non si sopisce col passare dei mesi. Il 27 maggio 2022, sempre intercettato, Spinelli diceva a

Signorini: "Lo Stato italiano in questo momento si chiama Giovannni... Franco e Draghi...". Il riferimento è agli allora

ministri Enrico Giovannini (Infrastrutture), Daniele Franco (Economia) e ovviamente all'allora premier Mario Draghi.

"Ma guarda, facciamo venire Giovannini a giugno e sistemiamo tutto", replica Signorini. Passano ancora i mesi, arriva

ottobre e viene eletto il Governo di destra. E con lui, cambia anche la prospettiva di Spinelli. Il 4 dicembre 2022 arriva

a Genova il neo ministro, Matteo Salvini. L'agenda del vicepremier però è fittissima. Spinelli allora -scrive la GdF in

un'informativa -compie "ampi gesti della mano evocanti 'maneggio di denaro'", pronunciando, si legge, "un sarcastico

con questo

Affari Italiani

Genova, Voltri
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fa tutto... stai tranquillo che quello lì (...) te lo garantisco io... e Rixi anche (...)". Spinelli, secondo gli investigatori,

"alludeva alla possibilità di ottenere la disponibilità di Salvini e di Edoardo Rixi attraverso un'erogazione/dazione di

denaro". Erogazione che, dagli atti dell'inchiesta fin qui depositati, non è chiaro se sia avvenuta. Va ovviamente

precisato che Matteo Salvini, come Rixi, Giovannini, Franco, Giovannini e Draghi sono completamente estranei

all'inchiesta e non potevano immaginare queste allusioni. Che il vento politico sia in qualche modo favorevole ne è

convinto anche il sindaco di Genova, Marco Bucci (non indagato), che il 5 novembre 2022, intercettato, discute con il

governatore Toti di "tracciare una riga su come ci dividiamo le cose tra 5 anni" al porto: "Secondo me dobbiamo

parlarne con Rixi e Salvini e farci dare una mano... a limite anche laMeloni". Lo stesso Bucci che ad agosto 2022, in

campagna elettorale esortava il capo dell'Authority, Signorini ad andare da Mauro Vianello (indagato per corruzione,

per altre vicende), eminenza grigia del Pd genovese, a dire: "Un po' di Pd deve sostenere Giovanni (Toti, ndr), un

po'di Pd deve sostenere Rixi, punto". Eccolo qui materializzarsi il sogno spinelliano delle larghe intese che vede tutti

dentro tranne il M5S.

Affari Italiani
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Spinelli e la manager perplessa della donazione al Comitato Toti: "Questi pagamenti sono
visti come corruzione"

Ivana Semeraro, referente del fondo di private equity britannico 'Icon

Infrastructures', proprietario, attraverso la Lighthouse Italy srl dl 45% delle

quote sociali della Spinelli srl, contatta Aldo Spinelli: "Abbiamo problemi ad

approvare quel pagamento" Tra le decine di intercettazioni telefoniche

contenute nell'ordinanza di custodia cautelare relative all'inchiesta per

corruzione, con cui la gip Paola Faggioni ha disposto gli arresti, tra gli altri, del

presidente della Regione Giovanni Toti, ai domiciliari, dell'ex presidente

dell'Autorità Portuale Paolo Emilio Signorini, in carcere, e di Aldo Spinelli, ai

domiciliari, ce n'è una che per gli inquirenti è considerata di assoluta rilevanza

"poiché palesa l'effettiva volontà degli Spineli di veicolare in modo occulto

somme di denaro in favore del 'Comitato Giovanni Toti - Liguria'. Siamo al 20

settembre 2021, Roberto Spinelli, figlio di Aldo, anche lui ai domiciliari,

contatta Ivana Semeraro, (non indagata), referente del fondo di private equity

britannico 'Icon Infrastructures', proprietario, attraverso la Lighthouse Italy srl dl

45% delle quote sociali della Spinelli srl. Per gli inquirenti, la telefonata

rappresenterebbe la prova di occultare il denaro a favore del comitato di

riferimento di Toti "in esecuzione degli accordi intercorsi dal predetto Toti il primo settembre 2021 e da quest'ultimo

sollecitati il 17 settembre ('il 29 va la tua roba, ricordati che io sto aspettando anche una mano eh?') e pienamente

accettatti dallo ('Sì, sì ma te li ho mandati, li ho mandati'). Con Semeraro, Roberto Spinelli parla della "donazione da

fare al comitato regionale", ma l'interlocutrice, scrivono gli inquirenti "manifestava difficoltà a effettuare la citata

erogazione, poiché il Comitato, seppur impegnato nel sociale, era comunque espressione politica di un partito. Per

tale motivo, per policy aziendale, il proprio ente non consentiva tali pratiche, anche se legali, trattandosi di 'richieste

molto'; pur non completando la frase, il tono di voce anche in funzione di quanto detto poco prima, esprimeva

quantomeno perplessità circa la legittimità della contribuzione ('Lo sai che non è facile')". "Anche Roberto Spinelli -

osservano gli inquirenti - non sembrava troppo convinto della situazione, visto che affermava 'anche io non lo farei',

salvo poi giustificarsi dicendo 'ma lo fan tutti... lo fanno'. Aggiungeva che ne avrebbe parlato con il padre, posto che,

trattandosi di cose pubbliche, aveva un certo timore che la questione potesse finire sui giornali. invitava comunque la

sua interlocutrice a ragionare ancora sulla fattibilità della contribuzione, quindi chiedeva di essere in ogni caso

aggiornato su come sarebbe evoluta la situazione". La manager continuava a esprimere perplessità: "Io so andata

anche a vedere lo... perché devo dare spiegazioni, ovviamente, mi sono andata a vedere l'atto costitutivo,

fisicamente è una, una società caritatevole, nel senso che fa... promuove iniziative sociali, culturali, però ispirate

ovviamente ai valori del partito"... "e quindi c'è questo

Genova Today

Genova, Voltri
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collegamento che non è diretto, è indiretto e quindi sto cercando di capire se questo può aiutarci, ok?"... "però non ti

nascondo che sono richieste molto...". Nonostante le perplessità di Semeraro, veniva confermata la volontà degli

Spinelli di erogare una somma di denaro al Comitato Giovanni Toti Liguria tramite il socio Icon. Semeraro il 20

settembre chiama Aldo Spinelli. S: Ciao Aldo, ascolta abbiamo un po' di problemi ad approvare quel pagamento di...

la donazione alla... al Comitato di Toti. AS: Perché? S: Perché è un problema di reputazione perché comunque nelle

regole della nostra policy non possiamo fare donazioni a partiti politici. AS: Ma noi l'abbiamo sempre fatto tutti gli anni

eh. S: Prima di noi no ma non da quando siamo arrivati noi Aldo non da quando siamo arrivati noi perché è un

problema reputazionale perché i partiti politici fanno parte delle varie istituzioni e quindi questi pagamenti possono

essere sempre un po'. AS: Vabbé. S: Visti come corruzione altre cose. AS: Lo so gioia sai cosa. S: Lo so che non è.

AS: Eh. S: Lo so io capisco che per te è importante supportare a livello locale. AS: Vabbé vabbé ora sono... Sì eh eh

vabbé ok ciao grazie ciao. S: Ciao. "Il tentativo di Aldo e Roberto Spinelli - si legge nelle carte dell'inchiesta - di

cercare una schermatura per far giungere il finanziamento al Comitato Giovanni Toti, dimostrava la piena

consapevolezza della illiceità della operazione". Lo stesso giorno della conversazione tra Aldo Spinelli e Semeraro,

l'imprenditore al telefono con Toti lo informava di avere appena acquistato una imbarcazione da 9 milioni di euro. Toti

si congratulava chiedendogli quando avrebbero festeggiato. Spinelli: "Dopo il 29 a bordo", "facendo chiaramente

riferimento - scrivono gli inquirenti - alla data nella quale era stata stabilita la riunione del Comitato di Gestione che

avrebbe dovuto deliberare in ordine all'auspicata proroga della concessione del 'Terminal Rinfuse' in favore della

società del 'Gruppo Spinelli'". "Il 29 è tutto a posto non ti preoccupare", lo rassicurava Toti. Dopo aver parlato di

Paolo Emilio Signorini, che secondo Spinelli sarebbe stato arrabbiato con lui ("è incazzato nero con me"), i due si

sono dati appuntamento per il 30 in barca, proprio insieme a Signorini: "Il trenta te lo porto", concludeva il presidente

della Regione.

Genova Today

Genova, Voltri
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Terremoto giudiziario, l'avvocato di Toti: "Per ora niente dimissioni"

di Matteo Angeli Il braccio destro di Toti Matteo Cozzani che assicura di non

essere colpevole pur avvalendosi della facoltà di non rispondere, l'imprenditore

Aldo Spinelli che butta lì con un sorriso un "male non fare paura non avere" e di

essere stato abbandonato dai suoi avvocati, che in realtà non si sono

presentati e hanno fatto slittare l'udienza perché dagli uffici del Gip hanno

dimenticato di inviargli email di convocazione. E' finita così una settimana che

ha portato a un terremoto giudiziario senza precedenti. una settimana che si

era aperta martedì con la notizia degli arresti del presidente di regione Liguria

Giovanni Toti , dell'ex presidente del porto di Genova e Savona Paolo Emilio

Signorini e dell'imprenditore portuale Aldo Spinelli. Intanto nelle ultime ore si

sono susseguite voci di dimissioni da parte di Toti prima dell'interrogatorio dei

pm? "Voci infondate e strumentali". Ad assicurarlo è il legale del governatore,

Stefano Savi. L'avvocato ribadisce quanto già detto nei giorni scorsi: per

valutare eventuali dimissioni, Toti deve prima avviare un confronto politico e

per farlo è necessario che vengano revocati gli arresti domiciliari.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Maxi inchiesta, domani Spinelli di nuovo in Tribunale

Dopo una settimana che ha visto il terremoto giudiziario nella nostra regione,

l'agende degli interrogatori dei prossimi giorni è piuttosto fitta. Si inizia domani

con l'imprenditore Aldo Spinelli e di Francesco Moncada , ormai ex consigliere

di amministrazione di Esselunga che sarà ascoltati a palazzo di Giustizia di

Genova. Secondo gli inquirenti, si tratterebbe di un "finanziamento illecito" alla

Lista Toti, in cambio dello sblocco di due pratiche pendenti in Regione. Oltre a

Moncada sarà interrogato anche il figlio di Aldo Spinelli, Roberto. Infine verrà

interrogato l'ex presidente dell'Ente Bacini Vianello che secondo gli inquirenti

avrebbe corrotto l'ex presidente dell'authority portuale Signorini per ottenere

nuove cariche. Martedì invece interrogatorio di garanzia per i due fratelli Testa,

Arturo Angelo e Maurizio , ormai ex esponenti di Forza Italia in Lombardia

(sono stati sospesi il 7 maggio). I due sono accusati di corruzione elettorale,

aggravata dal fine di aver agevolato Cosa Nostra, entrambi sono sottoposti

all'obbligo di dimora nel Comune di Boltiere (Bergamo). Alle regionali in Liguria

del 20 e 21 settembre 2020, avrebbero promesso posti di lavoro per far

convogliare i voti degli elettori, appartenenti alla comunità riesina di Genova e

comunque siciliani, verso la lista 'Cambiamo con Toti Presidente' e verso il candidato Stefano Anzalone (che è

indagato ma non colpito da 'misure'). Oltre agli interrogatori di garanzia sono previste anche le audizioni come

testimone di I laria Cavo (che non è indagata), deputata e coordinatrice regionale della Lista Toti.

Contemporaneamente domani alla Spezia il gip Mario De Bellis sottoporrà a interrogatorio di garanzia Matteo

Cozzani , ex capo di gabinetto di Giovanni Toti ed ex sindaco di Portovenere. Già sottoposto a interrogatorio di

garanzia a Genova ha prima fatto valere la possibilità di non rispondere poi, con spontanee dichiarazioni, ha negato

tutti gli addebiti. Dopo di lui verrà interrogato anche il fratello Filippo, anch'esso indagato. Cozzani è figura centrale

dell'inchiesta spezzina (le indagini su di lui hanno portato a scoprire il caso Toti) è agli arresti domiciliari anche a

Genova per corruzione elettorale aggravata perché commessa al fine di agevolare il clan mafioso dei Cammarata di

Riesi e di corruzione per l'esercizio della funzione. Alla Spezia è accusato di corruzione e turbata libertà degli incanti.

Martedì, sempre davanti al gip della Spezia De Bellis, sarà il turno di Raffaele e Mirko Paletti , gli imprenditori

milanesi, arrestati e ai domiciliari, con molti 'appetiti' a Porto Venere e sull'isola della Palmaria.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/politica/41428-maxi-inchiesta-domani-spinelli-di-nuovo-in-tribunale.html


 

domenica 12 maggio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 34

[ § 2 4 0 6 7 1 5 1 § ]

Il porto di Genova, un risiko: fra "fame di spazi" e pressioni sull'Authority

Nelle carte dell'inchiesta per la corruzione, uno spaccato di quanto accadeva

nello scalo, tra guerre, mediazioni e accordi "Paolo noi stiamo annegando, non

sappiamo dove metter la roba devo rifiutar le navi". Nel porto di Genova c'è la

fame, la fame di spazi. Tra i più voraci, Aldo Spinelli. Dalle carte dell'inchiesta

emergono i tanti interlocutori diretti per saziarla tra cui il presidente della Liguria

Giovanni Toti e l'allora presidente dell'autorità portuale Paolo Emilio Signorini.

Con l'aiuto di Signorini e Toti, Aldo Spinelli a fine 2021 riesce ad ottenere il

rinnovo della concessione del Terminal Rinfuse per 30 anni. È uno dei

passaggi chiave evidenziato nell'ordinanza, uno degli episodi cui è associata

l'accusa di corruzione. L'inchiesta è uno spaccato del porto dove le questioni si

intrecciano, alleanze si rompono, alle battaglie seguono compromessi Spinelli

vorrebbe il tombamento di calata Concenter e le aree ex Enel, per creare una

gigantesca piattaforma dove movimentare container. Gli inquirenti scrivono:

"Appare a questo punto evidente come il rapporto di elevata confidenzialità

instauratosi tra Spinelli e Signorini, caratterizzato dalla costante e reiterata

erogazione di utilità dal primo verso il secondo e mai viceversa(..) finisca per

"viziare" e condizionare il processo di ponderazione comparativa dei diversi interessi (pubblici e privati) che lo stesso

presidente del porto era chiamato a compiere". La bilancia insomma pende sempre da Spinelli, e così quando era a

un passo dal conquistare il primo pezzo di ex carbonile è il suo competitor a chiamare direttamente Signorini.

Gianluigi Aponte finisce nelle intercettazioni, "Succede la fine del mondo, dice, minaccia azioni legali, accusa

l'authority di corruzione. Dopo un consulto tra Signorini e Toti la pratica viene raffreddata. Ma nell'ottobre del 2022 le

relazioni tra i due imprenditori sono ancora ai minimi, interviene l'uomo di Aponte a Genova, ora presidente

dell'aeroporto Colombo, Alfonso Lavarello, non indagato e Signorini che invece lo è. LAVARELLO è l'uomo chiamato

a trovare un accordo, parlando di Aldo Spinelli, teneva a precisare come andasse preso in considerazione il "quasi

illimitato numero di persone che lui, in qualche modo, paga con la simpatia, con dei pranzi, con degli orologi, o con

dei soldi...ma paga.." Eloquente una delle affermazioni di Signorini nella telefonata: "Spinelli e Aponte sono due che ci

comprano e ci vendono in 7 minuti".

Rai News

Genova, Voltri
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"Riaprire la Ferrovia dei Due Mari è necessario per il Porto e per tutta l'Italia"

La Ferrovia Civitavecchia-Capranica-Sutri-Fabrica di Roma-Orte va riaperta al

servizio merci e viaggiatori e per fini turistici La ferrovia Salaria o ferrovia dei

Due Mari è un progetto volto alla realizzazione di una linea ferroviaria di

collegamento trasversale tra il mar Tirreno e il mare Adriatico nell'Italia centrale

di 221 km. Avrebbe collegato Roma a San Benedetto del Tronto passando per

Passo Corese, Rieti, Antrodoco e Ascoli Piceno, ricalcando il percorso

dell'antica Via Salaria e della moderna strada statale 4 (e condividendo parte

del tracciato con le linee preesistenti Firenze-Roma Terni-Sulmona e Ascoli-

San Benedetto È stata più volte progettata e ripetutamente approvata dai

governi dell'Italia monarchica e repubblicana, ma mai costruita a causa di

ostacoli di vario genere (contrasti sul tracciato da adottare, dissidi

campanilistici con altre regioni, ostacoli burocratici ed economici). Congiunge

su ferro Il Porto di  Civitavecchia all'interporto di Orte, il mar Tirreno all'

Adriatico. Nota del Comitato per la riapertura della Ferrovia dei Due Mari "In

due giorni sono sbarcati a Civitavecchia 40.000 crocieristi con ben 11 navi .

Certamente la Città di Roma è una delle mete preferite. Sappiano però che le

navi da crociere sostano due giorni a Civitavecchia e i crocieristi sono persone che utilizzano navi crociera

abitudinariamente. La città di Viterbo e tutti i borghi della provincia attraverso il recupero della Ferrovia Civitavecchia-

Capranica-Sutri-Fabrica di Roma-Orte potrebbero divenire una meta. La validità della Ferrovia dei Due Mari per il

turismo è sicuramente confermata anche da queste presenze quotidiane di crocieristi che potrebbero raggiungere il

Centro Italia oppure dal Centro Italia giungere a Civitavecchia per l'imbarco. Occorre comunque considerare che un

treno può ospitare fino a mille persone, cosa che è possibile con addirittura 20 pulman. Partendo da Civitavecchia il

treno permette di ammirare gli stupendi panorami, fermare nelle stazioni per raggiungere direttamente a piedi, con

navette e con la bici (per gli amanti di questo sport), i borghi di Allumiere, Monteromano, BleraVeiano, Barbarano

Romano, Capranica, Sutri In questo nodo essere immesso sulla ferrovia ( FL3 ) Roma-Capranica-Sutri-Viterbo e

scendere Roma a Bassano Romano, Oriolo Romano, Manziana, Anguillara, Bracciano oppure salire verso Vetralla e

Viterbo. Tutte cittadine che hanno emergenze ambientali e culturali invidiabili. Stesso discorso proseguendo da

Capranica-Sutri effettuare fermate a Madonna del Piano, stazione vicinissima al centro di Capranica, Ronciglione,

Caprarola, Fabrica di Roma altro nodo ferroviario importante, Corchiano Gallese , Orte con le sue molteplici

possibilità (Borgo, Direttissima, Alta velocità, tutte le città del centro Italia quali Terni, Rieti, Perugia, Assisi, Foligno,

Ancona Dal nodo di Fabrica di Roma il treno potrebbe essere immesso sulla ex Roma Nord rivitalizzandola e

raggiungere a sud la città di Civita Castellana e a Nord Est i borghi quali Vasanello,

Il Quotidiano del Lazio

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Vignanello, Vallerano, Vitorchiano, Viterbo Porta Fiorentina, creando l'anello ferroviario Circumcimina proposto

dalla Provincia di Viterbo nel Piano della mobilità, infine da Viterbo Porta Fiorentina raggiungere il nord della provincia

con Montefiascone, Graffignano, Attigliano, Orte Tutte queste località raccordate dalle ferrovie creano quello che

viene definito l'effetto rete, attraverso la riapertura a tutti i servizi della Civitavecchia-CapranicaSutri-Fabrica di Roma-

Orte o ferrovia dei Due Mari con ben quattro nodi ferroviari, è possibile il riequilibrio del territorio e lo sviluppo

economico. Da un comunicato del "Comitato per la riapertura della Ferrovia Civitavecchia-Capranica-Sutri-Fabrica di

Roma-Orte e per lo sviluppo sociale ed economico della Tuscia e del Centro Italia".

Il Quotidiano del Lazio

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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La "Celebrity Constellation" è attraccata a Salerno: sbarcati 2100 crocieristi

La nave da crociera appartiene alla Celebrity Cruises. Molti i turisti americani

Baciata dal sole e illuminata dal blu del mare, è arrivata all'alba la Celebrity

Constellation , nave da crociera della Celebrity Cruises che - come mostrano

le foto di Antonio Capuano - ha attraccato al Molo Manfredi del porto d i

Salerno. Dalla nave sono scesi 2100 crocieristi che, dopo l'arrivo alla Stazione

Marittima, si sono diretti verso le escursioni tra la Costiera Amalfitana, la città

di Salerno e i siti turistici della provincia. Sono quasi tutti americani. A guidare

la Celebrity Constellation c'è un comandante italiano: si chiama Vittorio Cantù

e anche lui è rimasto incantato dalla bellezza dell'approdo.

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/social/celebrity-constellation-attracco-salerno.html


 

domenica 12 maggio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 38

[ § 2 4 0 6 7 1 5 8 § ]

La Msc punta su Bari, 'turisti tutto l'anno'

Un attracco che segna l'avvio di una rivoluzione per il porto di Bari. Perché

l'arrivo di Msc Armonia questa mattina cambia la pianificazione di approdi e

partenze. La compagnia crocieristica infatti, non si limiterà più ai viaggi nei

mesi estivi ma per tutto l'anno con lo sbarco di turisti ogni settimana. A

beneficiarne sarà non solo la città ma anche gli indotti economici e

occupazionali specie nei periodi di bassa stagione. Si tratta di "un nuovo

passo verso la destagionalizzazione delle vacanze nel Mediterraneo, con un

imperdibile e inedito itinerario invernale che da Bari porterà ogni settimana gli

ospiti sul versante orientale fino ad arrivare a Istanbul", spiega Beppe Lupelli,

dell'area manager di Msc crociere. Sono così previsti 73 scali a Bari che

"movimenteranno più di 200mila crocieristi" che sommati ai 33 approdi nel

porto di Brindisi rendono la Puglia, per la compagnia, una regione strategica.

Nelle prossime settimane arriveranno a Bari anche Msc Opera e Msc

Splendida mentre al termine della stagione estiva le tre unità lasceranno il

posto a Msc Sinfonia, che dal capoluogo pugliese salperà per tutto l'inverno

ogni sabato verso Grecia e Turchia. Le navi di Msc crociere sono attente

anche all'ambiente perché dotate di sistemi che riducono al minimo le emissioni. Il piano di lungo periodo della

Compagnia si pone come obiettivo le zero emissioni entro il 2050. Già oggi, rispetto al 2008, le navi hanno ridotto le

emissioni di oltre il 40%. Inoltre la compagnia sta collaborando con i fornitori di carburante e con altri soggetti per

l'utilizzo di carburanti sostenibili drop-in, come i biocarburanti avanzati e il biogas contribuendo così allo sviluppo di

nuove soluzioni su larga scala che possano essere utilizzate universalmente.

(Sito) Ansa

Bari

https://www.ansa.it/puglia/notizie/2024/05/12/la-msc-punta-su-bari-turisti-tutto-lanno_45b9fa31-8a08-4b4c-9b26-68ab48fe4491.html
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Parte a Bari la stagione crocieristica di Msc: "73 scali in tutto l'anno, partenze anche
d'inverno"

La programmazione della compagnia vede quest'anno una novità per il

capoluogo pugliese: la MSC Sinfonia salperà anche d'inverno, ogni domenica,

con crociere alla scoperta del Mediterraneo orientale Ascolta questo articolo

ora... Con l'arrivo della nave Armonia è partita questa mattina la stagione

crocieristica di Msc a Bari, che quest'anno vedrà un'importante novità: Bari,

infatti, sarà il primo porto dell'Adriatico da cui partiranno crociere della

compagnia ogni settimana anche d'inverno. Una "vera e propria rivoluzione",

che vedrà l'arrivo di crocieristi nel capoluogo pugliese ogni settimana per 12

mesi all'anno. Grazie a questa programmazione, che prevede ben 73 scali a

Bari, le navi della Compagnia movimenteranno oltre 200.000 crocieristi. Inoltre,

considerando anche la forte crescita delle crociere MSC a Brindisi con 33

toccate, la Puglia si conferma una regione strategica per la compagnia, con

ben 106 scali e quasi 280.000 crocieristi movimentati nel 2024. "Oggi è una

giornata storica per MSC Crociere, perché inauguriamo a Bari una stagione

crocieristica che non terminerà alla fine dell'estate, ma continuerà per 12 mesi

l'anno. Un nuovo passo verso la destagionalizzazione delle vacanze nel

Mediterraneo, con un imperdibile itinerario invernale inedito che da Bari porterà ogni settimana gli ospiti sul versante

orientale del Mare Nostrum fino ad arrivare a Istanbul" ha spiegato Beppe Lupelli, Area Manager di MSC Crociere.

"Possiamo dire che siamo tornati per restare perché da adesso le nostre navi non andranno più via da Bari. Siamo

sicuri che la nostra scelta contribuirà a dare una spinta importante al turismo invernale su tutto il territorio, così come è

già avvenuto in altre città che si affacciano sul versante tirrenico". "MSC consolida e rafforza, su Bari e su Brindisi, la

propria presenza e questo ci inorgoglisce e ci sprona a continuare l'opera di infrastrutturazione dei nostri porti, per

renderli sempre più performanti e avveniristici", commenta il Segretario generale dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Meridionale, Tito Vespasiani. "La Compagnia attira sul nostro territorio migliaia di crocieristi che

scelgono Bari come home port, ovvero porto di imbarco, per iniziare la loro crociera. Chiaramente" conclude il

Segretario generale "le ricadute per tutto il territorio sono enormi. L'industria delle crociere produce benefici tangibili,

non solo in termini economici ma anche in termini di visibilità e di attrattività turistica". Oltre a MSC Armonia,

arriveranno a Bari nelle prossime settimane anche MSC Opera e MSC Splendida che proporranno entusiasmanti

itinerari settimanali alla scoperta delle mete più suggestive del Mediterraneo orientale. Al termine della stagione estiva,
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itinerari settimanali alla scoperta delle mete più suggestive del Mediterraneo orientale. Al termine della stagione estiva,

le 3 unità lasceranno il posto a MSC Sinfonia, che da Bari salperà per tutto l'inverno ogni sabato verso Grecia e

Turchia, con tappe a Katakolon (Olympia), Atene, Kusadasi, Istanbul per poi tornare in adriatico prima a Trieste
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e poi a Bari la domenica successiva pronta a ripetere l'itinerario con nuovi ospiti a bordo. Per celebrare l'arrivo di

oggi di MSC Armonia è stata organizzata a bordo della nave, come da tradizione, la cerimonia marinara del «Maiden

Call» alla presenza delle principali autorità e istituzioni cittadine, dei rappresentanti del settore marittimo, accolte dal

comandante della nave, Pietro Scarpato. Tra le autorità presenti, Carla Palone, Assessore alla Città Produttiva e al

Mare del Comune di Bari, l'Ammiraglio Vincenzo Leone, Direttore Marittimo della Puglia e della Basilicata Ionica e

Comandante del porto di Bari, Tito Vespasiani, Segretario Generale Autorità di Sistema Portuale Mare Adriatico

Meridionale, oltre ad altri rappresentanti istituzionali del porto di Bari. La nave partirà da Bari in serata per dirigersi

verso Venezia Marghera, Dubrovnik (Croazia), Kotor (Montenegro), Corfù (Grecia) e Zacinto (Grecia), prima di

tornare a Bari domenica prossima. La nave ripeterà questo stesso itinerario fino a metà ottobre.
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MSC CROCIERE, NUOVO RECORD A BARI CON QUATTRO NAVI TUTTO L'ANNO PER LA
PRIMA VOLTA

Avviata oggi la stagione delle crociere che per la prima volta proseguirà per 12

mesi all'anno -In forte crescita anche gli scali a Brindisi, con 75.000 crocieristi

previsti quest'anno -Bari primo porto dell'Adriatico con crociere settimanali

anche d'inverno. Sarà MSC Sinfonia a salpare d'inverno ogni domenica alla

scoperta del Mediterraneo orientale, arrivando fino a Istanbul Bari - Il porto di

Bari ha accolto oggi MSC Armonia, una delle navi protagoniste dell'anno

record di MSC Crociere, che per la prima volta ha pianificato crociere

settimanali in partenza dal capoluogo pugliese anche durante la stagione

invernale. Si tratta di una vera e propria rivoluzione della stagione turistica della

Compagnia a Bari, che non si limiterà più ai mesi estivi, ma vedrà l'arrivo di

crocieristi nel capoluogo pugliese ogni settimana per 12 mesi all'anno, con un

conseguente indotto economico e occupazionale di cui beneficerà tutto il

territorio anche in periodi di bassa stagione. Grazie a questa programmazione,

che prevede ben 73 scali a Bari, le navi della Compagnia movimenteranno

oltre 200.000 crocieristi. Inoltre, considerando anche la forte crescita delle

crociere MSC a Brindisi con 33 toccate, la Puglia si conferma una regione

strategica per la Compagnia, con ben 106 scali e quasi 280.000 crocieristi movimentati nel 2024. "Oggi è una giornata

storica per MSC Crociere, perché inauguriamo a Bari una stagione crocieristica che non terminerà alla fine dell'estate,

ma continuerà per 12 mesi l'anno. Un nuovo passo verso la destagionalizzazione delle vacanze nel Mediterraneo, con

un imperdibile itinerario invernale inedito che da Bari porterà ogni settimana gli ospiti sul versante orientale del Mare

Nostrum fino ad arrivare a Istanbul" ha spiegato Beppe Lupelli, Area Manager di MSC Crociere. "Possiamo dire che

siamo tornati per restare perché da adesso le nostre navi non andranno più via da Bari. Siamo sicuri che la nostra

scelta contribuirà a dare una spinta importante al turismo invernale su tutto il territorio, così come è già avvenuto in

altre città che si affacciano sul versante tirrenico". "MSC consolida e rafforza, su Bari e su Brindisi, la propria

presenza e questo ci inorgoglisce e ci sprona a continuare l'opera di infrastrutturazione dei nostri porti, per renderli

sempre più performanti e avveniristici", commenta il Segretario generale dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico Meridionale, Tito Vespasiani. "La Compagnia attira sul nostro territorio migliaia di crocieristi che scelgono

Bari come home port, ovvero porto di imbarco, per iniziare la loro crociera. Chiaramente" conclude il Segretario

generale "le ricadute per tutto il territorio sono enormi. L'industria delle crociere produce benefici tangibili, non solo in

termini economici ma anche in termini di visibilità e di attrattività turistica". Oltre a MSC Armonia, arriveranno a Bari

nelle prossime settimane anche MSC Opera e MSC Splendida che proporranno entusiasmanti itinerari settimanali alla

scoperta delle mete più suggestive del Mediterraneo orientale. Al termine della stagione estiva, le 3 unità lasceranno il
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posto a MSC Sinfonia, che da Bari salperà per tutto l'inverno ogni sabato verso Grecia e Turchia, con tappe a

Katakolon (Olympia), Atene, Kusadasi, Istanbul per poi tornare in adriatico prima a Trieste e poi a Bari la domenica

successiva pronta a ripetere l'itinerario con nuovi ospiti a bordo. Per celebrare l'arrivo di oggi di MSC Armonia è stata

organizzata a bordo della nave, come da tradizione, la cerimonia marinara del «Maiden Call» alla presenza delle

principali autorità e istituzioni cittadine, dei rappresentanti del settore marittimo, accolte dal comandante della nave,

Pietro Scarpato. Tra le autorità presenti, Carla Palone, Assessore alla Città Produttiva e al Mare del Comune di Bari,

l'Ammiraglio Vincenzo Leone, Direttore Marittimo della Puglia e della Basilicata Ionica e Comandante del porto di

Bari, Tito Vespasiani, Segretario Generale Autorità di Sistema Portuale Mare Adriatico Meridionale, oltre ad altri

rappresentanti istituzionali del porto di Bari. La nave partirà da Bari in serata per dirigersi verso Venezia Marghera,

Dubrovnik (Croazia), Kotor (Montenegro), Corfù (Grecia) e Zacinto (Grecia), prima di tornare a Bari domenica

prossima. La nave ripeterà questo stesso itinerario fino a metà ottobre. Sul fronte della sostenibilità ambientale, le

navi di MSC Crociere sono dotate dei sistemi più avanzati per ridurre al minimo le emissioni. Il piano di lungo periodo

della Compagnia si pone come obiettivo le zero emissioni entro il 2050. Già oggi, rispetto al 2008, le navi hanno

ridotto le emissioni di oltre il 40%. Il programma di riduzione delle emissioni portato avanti dalla Compagnia comporta

ingenti investimenti e un forte impegno nella ricerca e nello sviluppo di nuove soluzioni per l'ambiente. MSC sta

collaborando con i fornitori di carburante e con altri soggetti per l'utilizzo di carburanti sostenibili drop-in, come i

biocarburanti avanzati e il biogas. In prospettiva, il metanolo verde contribuirà probabilmente alla decarbonizzazione,

così come gli e-carburanti sintetici come l'idrogeno verde e l'eLNG. L'obiettivo di MSC Crociere è di contribuire allo

sviluppo di nuove soluzioni su larga scala che possano essere utilizzate universalmente.

Il Nautilus
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MSC CROCIERE, NUOVO RECORD A BARI CON QUATTRO NAVI TUTTO L'ANNO

PER LA PRIMA VOLTA, LE NAVI SALPERANNO DAL CAPOLUOGO PUGLIESE ANCHE D'INVERNO,
PORTANDO OLTRE 200.000 TURISTI NEL 2024

Avviata oggi la stagione delle crociere che per la prima volta proseguirà per 12

mesi all'anno In forte crescita anche gli scali a Brindisi, con 75.000 crocieristi

previsti quest'anno Bari primo porto dell'Adriatico con crociere settimanali

anche d'inverno. Sarà MSC Sinfonia a salpare d'inverno ogni domenica alla

scoperta del Mediterraneo orientale, arrivando fino a Istanbul Bari, 12 maggio

2024 - Il porto d i  Bari ha accolto oggi MSC Armonia , una delle navi

protagoniste dell'anno record di MSC Crociere, che per la prima volta ha

pianificato crociere settimanali in partenza dal capoluogo pugliese anche

durante la stagione invernale. Si tratta di una vera e propria rivoluzione della

stagione turistica della Compagnia a Bari, che non si limiterà più ai mesi estivi,

ma vedrà l'arrivo di crocieristi nel capoluogo pugliese ogni settimana per 12

mesi all'anno, con un conseguente indotto economico e occupazionale di cui

beneficerà tutto il territorio anche in periodi di bassa stagione. Grazie a questa

programmazione, che prevede ben 73 scali a Bari, le navi della Compagnia

movimenteranno oltre 200.000 crocieristi. Inoltre, considerando anche la forte

crescita delle crociere MSC a Brindisi con 33 toccate, la Puglia si conferma

una regione strategica per la Compagnia, con ben 106 scali e quasi 280.000 crocieristi movimentati nel 2024. " Oggi è

una giornata storica per MSC Crociere, perché inauguriamo a Bari una stagione crocieristica che non terminerà alla

fine dell'estate, ma continuerà per 12 mesi l'anno. Un nuovo passo verso la destagionalizzazione delle vacanze nel

Mediterraneo, con un imperdibile itinerario invernale inedito che da Bari porterà ogni settimana gli ospiti sul versante

orientale del Mare Nostrum fino ad arrivare a Istanbul " ha spiegato Beppe Lupelli, Area Manager di MSC Crociere. "

Possiamo dire che siamo tornati per restare perché da adesso le nostre navi non andranno più via da Bari. Siamo

sicuri che la nostra scelta contribuirà a dare una spinta importante al turismo invernale su tutto il territorio, così come è

già avvenuto in altre città che si affacciano sul versante tirrenico ". " MSC consolida e rafforza, su Bari e su Brindisi,

la propria presenza e questo ci inorgoglisce e ci sprona a continuare l'opera di infrastrutturazione dei nostri porti, per

renderli sempre più performanti e avveniristici ", commenta il Segretario generale dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Meridionale, Tito Vespasiani. " La Compagnia attira sul nostro territorio migliaia di crocieristi che

scelgono Bari come home port, ovvero porto di imbarco, per iniziare la loro crociera. Chiaramente " conclude il

Segretario generale " le ricadute per tutto il territorio sono enormi. L'industria delle crociere produce benefici tangibili,

non solo in termini economici ma anche in termini di visibilità e di attrattività turistica ". Oltre a MSC Armonia,

arriveranno a Bari
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nelle prossime settimane anche MSC Opera e MSC Splendida che proporranno entusiasmanti itinerari settimanali

alla scoperta delle mete più suggestive del Mediterraneo orientale. Al termine della stagione estiva, le 3 unità

lasceranno il posto a MSC Sinfonia, che da Bari salperà per tutto l'inverno ogni sabato verso Grecia e Turchia, con

tappe a Katakolon (Olympia), Atene, Kusadasi, Istanbul per poi tornare in adriatico prima a Trieste e poi a Bari la

domenica successiva pronta a ripetere l'itinerario con nuovi ospiti a bordo. Per celebrare l'arrivo di oggi di MSC

Armonia è stata organizzata a bordo della nave, come da tradizione, la cerimonia marinara del «Maiden Call» alla

presenza delle principali autorità e istituzioni cittadine, dei rappresentanti del settore marittimo, accolte dal

comandante della nave, Pietro Scarpato. Tra le autorità presenti, Carla Palone, Assessore alla Città Produttiva e al

Mare del Comune di Bari, l'Ammiraglio Vincenzo Leone, Direttore Marittimo della Puglia e della Basilicata Ionica e

Comandante del porto di Bari, Tito Vespasiani, Segretario Generale Autorità di Sistema Portuale Mare Adriatico

Meridionale, oltre ad altri rappresentanti istituzionali del porto di Bari. La nave partirà da Bari in serata per dirigersi

verso Venezia Marghera, Dubrovnik (Croazia), Kotor (Montenegro), Corfù (Grecia) e Zacinto (Grecia), prima di

tornare a Bari domenica prossima. La nave ripeterà questo stesso itinerario fino a metà ottobre. Sul fronte della

sostenibilità ambientale, le navi di MSC Crociere sono dotate dei sistemi più avanzati per ridurre al minimo le

emissioni. Il piano di lungo periodo della Compagnia si pone come obiettivo le zero emissioni entro il 2050. Già oggi,

rispetto al 2008, le navi hanno ridotto le emissioni di oltre il 40%. Il programma di riduzione delle emissioni portato

avanti dalla Compagnia comporta ingenti investimenti e un forte impegno nella ricerca e nello sviluppo di nuove

soluzioni per l'ambiente. MSC sta collaborando con i fornitori di carburante e con altri soggetti per l'utilizzo di

carburanti sostenibili drop-in, come i biocarburanti avanzati e il biogas. In prospettiva, il metanolo verde contribuirà

probabilmente alla decarbonizzazione, così come gli e-carburanti sintetici come l'idrogeno verde e l'eLNG. L'obiettivo

di MSC Crociere è di contribuire allo sviluppo di nuove soluzioni su larga scala che possano essere utilizzate

universalmente. MSC Crociere - MSC Crociere è il terzo brand di crociere più grande al mondo, nonché leader in

Italia, in Europa, in Sud America, nel Golfo Persico e in Africa meridionale. Le navi della Compagnia navigano per

tutto l'anno in Mediterraneo, Nord Europa, Caraibi e Giappone, oltre ad avere una presenza stagionale anche in Sud

America, Sud Africa e Medio Oriente. MSC Crociere fa parte della Divisione Crociere del Gruppo MSC, principale

operatore privato di spedizioni e logistica con oltre 300 anni di tradizione marittima. MSC Crociere dispone di una

moderna flotta di 22 navi, che raggiungerà le 25 unità grazie all'arrivo di altre 3 nuove ammiraglie della World Class

entro il 2027, alle quali se ne aggiungerà una già in opzione, anch'essa appartenente alla World Class. Nel 2019 il

Gruppo MSC ha dato vita all'MSC Foundation per individuare, guidare e supportare impegni di solidarietà umanitari e

culturali a livello globale. MSC Armonia Una delle navi che ha introdotto per la prima volta l'inconfondibile

combinazione di stile classico mediterraneo all'avanguardia di MSC Crociere, MSC Armonia è attrezzata per

soddisfare
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ogni esigenza, grazie a una serie impressionante di caratteristiche e strutture. Famiglie e bambini : il coinvolgimento

di partner esperti del mondo dei giochi per bambini, come Chicco, LEGO® e Namco®, ha aiutato la Compagnia a

progettare nuove aree di gioco colorate a bordo di MSC Armonia per bambini di tutte le età. Il parco a cielo aperto

promette divertimento senza fine per tutta la famiglia. Fitness e Relax MSC Armonia offre un gran numero di percorsi

per il relax, poiché la sontuosa MSC Aurea Spa è stata migliorata per offrire più spazio per i suoi tradizionali

massaggi balinesi. C'è anche una palestra ben attrezzata con splendide viste sul mare e un percorso per power

walking. Animazione e intrattenimento : un'area di 330 m² dedicata alla musica e al ballo offre la più ampia scelta di

intrattenimento musicale per tutti i gusti e tutti i tipi di atmosfera. Se la tua idea di intrattenimento è tentare la fortuna

nel casinò glamour, assistere a uno spettacolo in stile Broadway nel sontuoso teatro, rilassarsi a bordo piscina o

visitare le boutique di bordo, non sarai mai a corto di cose divertenti da fare su MSC Armonia . E questo vale anche

per i bambini e gli adolescenti. Ristoranti e buffet MSC Armonia ha cinque Ristoranti Gourmet oltre a un ricco Buffet

con una vasta gamma di cucina internazionale, è aperto a colazione, pranzo, cena e propone spuntini fino a tarda

notte. Ogni Ristorante Gourmet ha uno stile e una cucina distintiva, ma tutti condividono la stessa passione per la

cucina mediterranea raffinata, che propone prelibatezze preparate al momento con i migliori ingredienti. Bar e lounge :

una scelta di lounge bar a tema, arricchita da una vasta gamma di musica dal vivo, offre l'atmosfera perfetta in

qualunque stato d'animo. C'è anche un pub in stile inglese e una caffetteria italiana che serve dolci appena sfornati e

autentiche bevande all'italiana.
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Stagione crocieristica al via, mezzo milione di turisti su Bari entro il 2024

L'Autorità portuale prevede che il comparto movimenterà solo su Bari 500mila

persone. Intanto al porto lavori in corso per realizzare il secondo terminal per

le grandi navi La parola d'ordine è destagionalizzare. L'estate, periodo di

vacanze per eccellenza, è alle porte ma il comparto crocieristico punta ad

estendersi anche all'inverno, con partenze settimanali da Bari. Quest'anno,

l'autorità portuale prevede 500mila passeggeri movimentati solo sul

capoluogo, con un trend in crescita per il 2025. Nel servizio le voci di Beppe

Lupelli, Area Manager di MSC Crociere e di Tito Vespasiani, Segretario

generale dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale.
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Bocciato il progetto di un nuovo deposito Gnl in porto a Olbia

Porti Il terminale doveva avere una capacità di stoccaggio da 40.000 mc di Gnl

con approvvigionamento con navi metaniere da 30.000 mc ogni 14-7 giorni. di

Redazione SHIPPING ITALY Il ministero dell'Ambiente, di concerto con il

ministero della Cultura, ha espresso giudizio negativo di compatibilità

ambientale per il progetto "EnerClima 2050". Quello sottoposto a valutazione

era un progetto di nuovo deposito costiero di gas naturale liquefatto e una

centrale elettrica a metano da 160-180 MW promosso da Olbia Lng Terminal

(Fiamma 2000) e Olbia Green Power da realizzare nella zona industriale di

Cala Saccaia (Consorzio Cipnes) a Olbia. Lo stop, si legge nel decreto, è

arrivato con i pareri negativi della commissione Via Vas e del ministero della

Cultura. Secondo i promoroti gli impianti in questione sarebbeo stati

"necessari ad assicurare il fabbisogno di energia per Olbia ed il territorio Nord-

Est della Sardegna (Gallura), a 'emissioni zero' entro il 2050, a bilanciamento

delle altre fonti di energia rinnovabile". L'obiettivo di "neutralità ambientale - era

scritto nelle carte - sarà raggiunto sostituendo progressivamente (e totalmente

entro il 2050) Lng fossile importato con biometano rinnovabile, ricavato

localmente dall'assorbimento ed utilizzo della CO , convertita e riciclata in biometano, con fotosintesi clorofilliana e

metanizzazione batterica". Il progetto prevedrebbe "l'implementazione di una filiera per il trasporto del gas naturale

liquefatto (Lng) a mezzo di navi metaniere sino al terminale, lo stoccaggio all'interno di un serbatoio criogenico, la

vaporizzazione di parte dei quantitativi ricevuti e la successiva distribuzione (sia allo stato liquido sia gassoso) come

di seguito precisato: trasferimento in fase gassosa alla centrale elettrica e alla rete gas del territorio di Olbia;

trasferimento in fase liquida tramite autocisterne, che andranno ad approvvigionare distributori stradali di Lng e Cng e

piccoli impianti di rigassificazione per successiva distribuzione di altri centri abitati nell'area settentrionale regionale;

trasferimento in fase liquida alle navi bettoline Lng di taglia compresa fra 1.500 e 7.500 mc". Il terminale avrebbe

avuto una capacità di stoccaggio da 40.000 mc di Gnl con approvvigionamento con navi metaniere da 30.000 mc

ogni 14-7 giorni. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.
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https://www.shippingitaly.it/2024/05/12/bocciato-il-progetto-di-un-nuovo-deposito-gnl-in-porto-a-olbia/
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Mar Rosso, la nave militare tedesca Hessen lascia la missione europea Aspides

(Nave militare della missione Aspides scorta nave mercantile; foto archivio Il

Nautilus) Mar Rosso, la missione europea Aspides perde la nave tedesca

Hessen. Il Comandante greco Gryparis, lancia l'allarme: 'Rischio impasse'

Bruxelles . Il Comandante operativo della missione, Commodoro Vasileios

Gryparis, in occasione di una riunione a porte chiuse con i rappresentanti

diplomatici che si è svolta nei giorni scorsi a Bruxelles, ha dichiarato poi alla

stampa: "A tre mesi dal via libera, a metà febbraio, la missione europea

'Eunnavfor Aspides' non dispone di navi da guerra sufficienti per proteggere

nel Mar Rosso le navi mercantili dagli attacchi dei ribelli Houthi". Dopo il ritiro

della fregata tedesca 'Hassen', è il messaggio lanciato dal Commodoro greco,

per i prossimi mesi si può contare solo su tre navi da guerra: l'italiana 'Fasan',

la greca 'Hydra' e una FREMM francese (Fregate Europee Multi-Missione,

classe Aquitaine, come le italiane della classe Bergamini). La protezione delle

navi commerciali è dunque a rischio. Secondo quanto riferito da Gryparis, il

bilancio dei primi cento giorni dell'operazione è comunque positivo: dall'inizio

della missione, le navi da guerra schierate, inclusa la fregata tedesca 'Hessen',

hanno accompagnato 96 navi mercantili attraverso il Mar Rosso. Dodici droni e un missile lanciati dagli Houthi sono

stati neutralizzati dalle difese antiaeree delle navi da guerra. Il problema è che ora, dopo che la fregata tedesca dal 20

aprile non fa più parte della squadra, la missione sarebbe in grado di scortare al massimo quattro navi mercantili al

giorno attraverso lo stretto di Bab el Mandeb, al largo della costa yemenita. Secondo il contrammiraglio, servirebbero

almeno dieci navi da guerra e il supporto aereo di un drone o di un aereo da ricognizione. Il pericolo derivante dagli

attacchi Houthi, ha confidato Gryparis, è più acuto che mai. Secondo il Comandante, alla fine di aprile gli Houthi sono

riusciti per la prima volta a saturare la difesa aerea delle navi UE con uno sciame di droni e a danneggiare una nave

mercantile. Le navi da guerra sono dotate di moderne difese antiaeree in grado di combattere più bersagli in

contemporanea. Ma con un intero sciame di droni, anche i sistemi più potenti prima o poi incontrano delle difficoltà.

Nonostante l'appello urgente, solo il Belgio e i Paesi Bassi hanno finora aperto all'ipotesi di assegnare navi da guerra

per proteggere le navi mercantili nei prossimi mesi. Dopo il rientro della fregata 'Hessen' a Wilhelmshaven, a breve

partirà la fregata 'Hamburg' in sostituzione, ma la nave da guerra arriverà nel Mar Rosso solo in agosto. A causa della

mancanza di effetti della missione UE, a Bruxelles è già in corso un dibattito sul prolungamento del mandato

dell'operazione. Di recente la Germania ha avviato una discussione sull'opportunità di utilizzare le navi da guerra

dell'UE anche per frenare il contrabbando di armi per le milizie Houthi nello Yemen. Il piano operativo di 'Eunavfor

Aspides' verrà regolarmente rivisto nel mese di giugno. Allora la considerazione
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tedesca potrebbe diventare una proposta concreta. EUNAVFOR ASPIDES è un'operazione di sicurezza marittima

dell'Unione Europea per la salvaguardia della libertà di navigazione nelle Aree del Mar Rosso, Golfo Persico e Mar

Arabico Settentrionale, nord del parallelo di Mogadiscio. A partire dallo scorso mese di novembre, la minaccia posta

in essere dagli Houthi yemeniti contro la libertà di navigazione nello stretto di Bab Al Mandeb e nel Mar Rosso

meridionale, ha spinto diverse compagnie di navigazione a virare dalle usuali direttrici commerciali che attraversano lo

stretto di Bab Al Mandeb a favore della circumnavigazione del continente africano, maggiormente scevro da rischi ma

più lungo e, di conseguenza, maggiormente oneroso con le conseguenti ricadute sia sui prezzi al dettaglio che sulle

attività dei porti nazionali. Per rispondere a questa minaccia, è scattata l'operazione europea. Ad oggi contribuiscono

al Force Headquarter dell'operazione Italia, Grecia, Francia, Belgio, Svezia e Germania mentre gli assetti aeronavali

sono garantiti da Italia, Francia, Germania, Grecia e prossimamente, come si è detto, anche dal Belgio e Paesi Bassi.

Abele Carruezzo.
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